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Realizou-se no  dia dezessete de abril de dois mil e dezessete, às  vinte horas, na 
Câmara Municipal de Vereadores de Lagoa dos Três Cantos/RS, uma sessão 
ordinária. Estiveram presentes os vereadores titulares, com exceção da 
Verª.Christiane Carine Jost Hartmann, que se ausentou para tratamento de saúde, 
sendo substituída por Hulda Maria Lammel Schollkopf ( 1ª Suplente de Vereador).  
Havendo número regimental, invocando a proteção de Deus, pela grandeza do povo 
de Lagoa dos Três Cantos, o presidente declarou aberta a presente sessão. 
Solicitou ao Secretário que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia. O secretário fez 
a  leitura da Ata  nº.006/2017. Que colocada em discussão, após em votação 
resultou aprovada por unanimidade. Seguindo foi feita a leitura das 
correspondências recebidas e expedidas. O Poder Executivo encaminhou os 
seguintes projetos de lei: Projeto de Lei nº.012/2017,  altera o valor do Auxílio – 
Alimentação concedido aos Servidores Públicos Municipais, dando nova redação ao 
Artigo 5º, da Lei Municipal nº.739/07, de 28/12/2007 e dá outras providências; 
Projeto de Lei nº.013/2017, concede reposição nos vencimentos dos Servidores 
Municipais ativos, inativos e pensionistas, nos termos  do Art.37, X, da Constituição 
Federal, e dá outras providências; Projeto de Lei nº.014/2017,  autoriza  o Município 
a instituir Campanha de Valorização da Indústria, Comércio e Serviços local – 
Exercício 2017, e dá outras providências em Regime de Urgência e Projeto de Lei 
nº.015/2017, autoriza   a contratação temporária de um FONOAUDIÓLOGO,  por 
excepcional interesse publico, para atender necessidade emergencial junto à 
Secretaria Municipal de Saúde e Assistência Social, e dá outras providências. 
Também foi feita a leitura do seguintes projetos de lei oriundos do  Poder Legislativo: 
Projeto de Lei Legislativo nº.002/2017, concede Revisão Geral Anual aos 
Servidores do Poder Legislativo de que trata o Inciso X, do Art.37 da Constituição 
Federal, e dá outras providências e Projeto de Lei Legislativo nº.003/2017, 
concede aos exercentes de mandato eletivo de Prefeito, Vice-Prefeito, Vereadores e 
aos Secretários Municipais a Reposição Salarial de que trata o Inciso X, do Art.37 da 
Constituição Federal, e dá outras providências. Por fim foi lido  Requerimento 
nº.04/2017, da Verª.Caroline Ahlert, solicitando  autorização para participar da “XV 
MARCHA DOS VEREADORES”,  de 25 à 28 de abril de 2017, em Brasília/DF   e 
Decreto Legislativo nº.02/2017,de 11 de abril de 2017, que abre crédito 
suplementar de R$ 2.000,00 no orçamento de 2017, da Câmara de Vereadores, e dá 
outras providências.  Na seqüência   passou-se para PEQUENO EXPEDIENTE: 
primeiramente manifestou-se o Ver.Julio  que leu um texto onde consta direitos, 
deveres e as atribuições dos vereadores achando de suma importância  este texto,  
deixa claro   que os colegas Alexandro e o Altair, na sessão passada não estavam 
cobrando uma coisa deles, mas sim o que a comunidade está pedindo, porque nós 
vereadores somos um elo entre  a comunidade e o executivo. Por fim  o Ver.Nelvo 
abordou sobre  a dificuldade do sinal de internet e telefone no interior do nosso 
município, e da grande necessidade para o nosso produtor rural e os  nossos jovens, 
que  não podem continuar sem internet no campo, sendo que anos atrás nosso 
município foi beneficiado com uma antena de celular da TIM, na época  comentava-
se que era de longe alcance, o que não se confirmou, teve um abaixo assinado pela 
comunidade para que a empresa tomasse providências  no sentido de melhorar o 



 

sinal , ainda sem solução,   seis anos  atrás havia comentários que o nosso 
município era  o primeiro município digital   do Brasil e na prática nada foi visto, na 
administração anterior foi contratada uma empresa especializada  para investigar 
possíveis irregularidades nas redes de internet que    feitas pela administração 2009 
a 2012, e lá só foi recursos do município nessa investigação e avança de instalação 
nada foi feito, nos últimos quatros anos prejuízo total para o nosso município e o 
nosso trabalhador e morador rural. Por fim disse  que nesta semana irão se reunir 
este Vereador que vos fala como Conselheiro Consultivo da Coprel juntamente com  
Prefeito,  o funcionário Jeferson  e a equipe da Coprel, responsável pela internet, 
para  discutir e achar uma saída o quanto antes a custo mais acessível. Passou-se  
então para a ORDEM DO DIA:  foram colocados  em discussão  após em votação  
os  Projetos de Lei   nºs.012/2017,  013/2017, 015/2017  e Projetos de Lei 
Legislativos nºs.002/2017 e 003/2017 que resultaram aprovados por 
unanimidade.  Já o  Projeto de Lei nº.014/2017, o Regime de Urgência foi 
aprovado por 07 (sete) votos favoráveis e 01(um) contrário (Verª.Hulda), sendo  
baixado para a Comissão Permanente. Por fim   o  Projeto de Lei Legislativo 
nº.001/2017,  que estava Sobre a Mesa,  permaneceu  Sobre a Mesa  até a próxima 
sessão.   Na seqüência passou-se aos ASSUNTOS GERAIS: O Ver.Julio  
primeiramente convidou a todos para participarem do rodeio no final de semana aqui 
no nosso município. Disse ainda que pretende encaminhar uma indicação referente 
a padronização das calçadas, e ver a possibilidade de serem revestidas com faixas 
de piso tátil para orientar pessoas com deficiência visual, para quem ainda não fez  
calçada, levando em consideração que  também  tem muita calçada estragada 
devido crescimento das árvores,  e terão que ser reconstruída. O Ver.Ivair pediu que 
fosse enviado oficio a administração municipal  solicitando a troca de algumas 
lâmpadas  que estão queimadas  nas ruas do  Distrito de Linha Glória. A Verª.Hulda 
também pediu para encaminhar ofício à Administração Municipal para ver a 
possibilidade   de pintar uma faixa de segurança  para pedestres em frente do novo  
Posto de Saúde. Por fim pediu para que fosse encaminhada para a Ascamaja  
moção de apoio  mudança na previdência. O Ver.Airton  disse que quanto à 
padronização  das calçadas, existe uma lei mas a mesma foi alterada na última 
legislatura, concordando com o colega Julio que  temos que fazer este trabalho e 
referente a questão da arborização, em breve algumas alterações serão feitas, 
existem  vários problemas nas calçadas  em função do crescimento  das raízes das 
arvores.   O Ver.Altair falou da necessidade de um  redutor de velocidade  na Rua 
Thomas Klein  mais precisamente na esquina com a Rua Leopoldo Graeff.  Nada 
mais havendo para tratar, agradecendo a proteção de Deus em nome do povo de 
Lagoa dos Três Cantos, o presidente deu por encerrada a presente sessão. 
Convocou todos os vereadores para a próxima  Sessão Ordinária , a  realizar-se no 
dia 08 de maio de 2017,  neste mesmo local e horário. Sala das Sessões, 17 de 
abril de 2017.   
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